

## Ab 23.03.2012 wieder: Badminton-Jugendtraining in Stetten

Geschrieben von:

Dienstag, den 13. März 2012 um 16:28 Uhr

---

**Eine gute Nachricht für alle jugendlichen Badmintonfreunde in Stetten. Bereits ab Freitag, 23.03.2012 bietet die Badmintonabteilung des TSV wieder ein spezielles Jugendtraining an.**

Badminton wird bei uns immer beliebter. Das zeigt sich daran, dass an Spitzentagen bis zu 18 Spieler am Training teilnehmen. Darunter sind erfreulicherweise viele Jugendliche. Um Ihnen den Einstieg in diesen attraktiven Sport zu erleichtern und eine professionelle Betreuung zu bieten, haben sich vier TSV-Sportler auf einem Spielerlehrgang an der Sportschule Schöneck fortgebildet. Das erworbene Wissen in den Bereichen Schlagtechniken, Laufwege und Taktik soll schrittweise an die Jugendlichen weiter gegeben werden.

**Die neuen Trainingszeiten im Überblick (immer freitags in der Stettener Mehrzweckhalle):**

**19:00 Uhr - 20:00 Uhr: Jugendtraining**

**20:00 - 20:30 Uhr: gemeinsames Training (Jugendliche & Erwachsene)**

**20:30 - 21:45 Uhr: Erwachsenentraining**

Die neuen Trainingszeiten gelten zunächst für das Sommerhalbjahr.

